

Manuel G^a Lafuente: Operación Niño de Navidad, el poder de un sencillo regalo

Escrito por Protestante Digital / Jacqueline Alencart
Jueves, 13 de Diciembre de 2012 14:05

Jacqueline Alencar, columnista de Protestante Digital, [ha dedicado a nuestro compañero Manuel García Lafuente -colaborador de Actualidad Evangélica y miembro de la Comisión Permanente de FEREDE- una amplia entrevista con motivo de su participación en el proyecto "Operación Niño de la Navidad"](#).

He aquí la entrevista completa:

"La sonrisa de un niño es luz, es algo que no podré olvidar nunca, es una bendición" (Manuel G. Lafuente)



Manuel G. Lafuente en el Sáhara, durante uno de sus viajes con "Operación Niño de la Navidad" | [AMPLIAR](#)

Hoy nos vamos a Madrid para hablar con Manuel García Lafuente, colaborador comprometido con el proyecto Operación Niño de la Navidad de Decisión. Además, es miembro de la Permanente de FEREDE y un experto en el arte de la fotografía.

Con entusiasmo nos habla de los repartos de las cajas de regalo, ya sea por los Campos de Refugiados Saharauis o en Guinea Ecuatorial. Este año se esperan recopilar unas 22.000 cajitas, de modo que un mayor número de niños de Guinea Ecuatorial puedan sonreír y recibir un mensaje de Esperanza. Loable es este proyecto de Decisión que lleva el amor de Dios allá donde se oye el clamor de la infancia desfavorecida.

Pregunta.- Manuel, ¿cómo se está desarrollando la campaña de Operación Niño de la Navidad (ONN)? ¿Pensáis que se conseguirá el objetivo que os habéis propuesto para este año?

Respuesta.- El objetivo de este año es recoger 22.000 cajitas. Por el interés que hemos visto en todos los centros de recogida y la respuesta en las reuniones de información que el equipo de ONN ha llevado a cabo en toda España, creemos que se superará ese objetivo. Este año se han incorporado, a los 15 ya existentes, varios centros de recogida: Santander, Cuenca, Cáceres, Pamplona, Cádiz y Alicante.

P.- ¿Adónde irán este año las cajitas?

R.- El destino para este año de las cajitas será Guinea Ecuatorial. Se repartirán en Malabo, Bata y la pequeña isla de Annobom; nuestro deseo hubiera sido llevar algunas a los campos de refugiados saharauis de Tinduf, pero por motivos de seguridad no podemos enviar un equipo para la distribución. Esperamos que el próximo año podamos terminar los dos campamentos de refugiados que nos faltan (Auserd y Dajla).

Manuel G^a Lafuente: Operación Niño de Navidad, el poder de un sencillo regalo

Escrito por Protestante Digital / Jacqueline Alencart
Jueves, 13 de Diciembre de 2012 14:05



El equipo de ONN en Tinduf



Niños de Guinea Ecuatorial con sus regalos

Manuel G^a Lafuente: Operación Niño de Navidad, el poder de un sencillo regalo

Escrito por Protestante Digital / Jacqueline Alencart
Jueves, 13 de Diciembre de 2012 14:05



Niños saharauis con sus cajas de regalos

[Protestante Digital / Jacqueline Alencart](#)